

#WEST 04. September 2024

# Die EVG trauert um Jürgen Brüggmann

mit tiefer Trauer geben wir bekannt, dass unser geschätzter Kollege und guter Freund

Jürgen Brugmann am Sonntag, den 01.09.2024, im Alter von 66 Jahren friedlich eingeschlafen ist.



1995 begann Jürgen Brüggmann seine Tätigkeit bei der damaligen Verkehrsgewerkschaft GDBA als stellvertretender Bezirksvorsitzender der damaligen Bezirksleitung Essen. Im Jahr 2002 wurde er dort als Bezirksvorsitzender berufen und wechselte 2007 in den Bundesvorstand. Nach dem Zusammenschluss der beiden Gewerkschaften GDBA und Transnet zur EVG wurde ihm die Leitung der Geschäftsstelle Duisburg zugetragen.

Jürgen lebte für die Arbeit seiner Gewerkschaft und stellte stets seine eigenen Bedürfnisse hinter die seiner Kolleginnen und Kollegen. Auch in den schwierigsten Zeiten hat er nie seine gutmütige Art, seine empathische Natur oder seine stetige Bereitschaft anderen zu helfen abgelegt. Bis zum Schluss hat Jürgen für jeden gekämpft der Unterstützung brauchte.

Es schmerzt, dass sein eigener und schwerster Kampf gegen die Krankheit auch sein letzter war. Jürgen war mehr als nur ein Kollege und Geschäftsstellenleiter. Wir haben ihn in erster Linie als treuen Freund ins Herz geschlossen. Als warmherzigen und großzügigen Menschen, der das Leben vieler bereichert hat, werden wir ihn stets in Erinnerung behalten.

Wir danken Jürgen für die unvergesslichen Momente, die wir mit ihm hatten und blicken zutiefst traurig, aber auch mit einem Lächeln zurück auf die gemeinsame Zeit.

Möge er in Frieden ruhen und in unseren Herzen weiterleben.

In liebevoller Erinnerung,  
Geschäftsstelle Duisburg der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft